

Stadt Fürth – Direktorium
Herrn Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung
per mail

05.11.2022

Antrag
Tempo 30 Cadolzheimer Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Cadolzheimer Straße ist bis zur Berlinstraße auf 30 km/h beschränkt. Auch die Berlinstraße ist auf 30 km/h beschränkt. Lediglich das Teilstück der Cadolzheimer Straße von der Berlinstraße bis zur Breslauer Straße ist derzeit noch mit 50 km/h befahrbar. Der auf der Brücke markierte Radweg endet abrupt und mündet in Parkplätze. Gleichzeitig wird die Cadolzheimer Straße hier im Bereich der Brücke für ein kurzes Teilstück zur Einbahnstraße, was zu Wendemanövern von Fahrzeugen führt. Die Verkehrssituation ist hier also für Radfahrer nicht ungefährlich.

Die Bebauung entlang dieses Bereichs der Cadolzheimer Straße entspricht der Bebauung im weiteren unteren Bereich der Cadolzheimer Straße, so dass hier ebenfalls eine Streckenbegrenzung auf 30 km/h angezeigt ist.

Ich beantrage daher:

Die Fahrgeschwindigkeit auf der Cadolzheimer Straße im Bereich Berlinstraße bis Breslauer Straße wird auf 30 km/h beschränkt.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Eichmann
FDP Fürth